

Union démocratique bretonne Fédération de la Loire- atlantique

Nantes, le 30 septembre 2011

Damien Perrotin, candidat de l'UDB au premier tour de l'élection des élections régionales de 2010

Aux membres de Bretagne Réunie, sous couvert de Paul Loret.

Dans une lettre adressée au président de Bretagne Réunie, Paul Loret, Jacques Auxiette, président de la région administrative des Pays de la Loire s'est prévalu d'un soutien de l'Union Démocratique Bretonne à sa liste. En tant que représentant de l'UDB aux élections régionales de 2010, je m'élève contre cette contre-vérité.

J'ai accepté de figurer, au premier tour, sur la liste d'Europe-Ecologie conduite par Jean-Philippe Magnen parce qu'elle s'était engagée fortement sur la réunification. Nous étions, par ailleurs en accord sur l'essentiel du programme, à l'exception de la construction de l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes.

Cet accord a été conclu dans un esprit de partenariat qui s'est poursuivi après l'élection et s'est traduit par notre soutien à Michèle Viau aux cantonales de Saint-Nazaire Est et à Ronan Dantec aux récentes sénatoriales. C'est ainsi qu'aux journées d'été de R&PS – fédération à laquelle appartient l'UDB – Eva Joly a tenu un discours qui constitue une avancée significative, même si la décision de la soutenir ou non ne sera prise qu'au cours de notre convention.

J'ai explicitement refusé de participer à la fusion de la liste Europe-Ecologie avec celle conduite par Jacques Auxiette. Il n'était, en effet, pas question que je cautionne par ma présence une politique de séparation que l'UDB a toujours combattue.

En soutenant le contraire Jacques Auxiette, comme à son habitude, réécrit l'histoire.

Damien Perrotin